



Une semaine pour fêter l'Europe !

La Semaine de l'Europe, du 7 au 11 mai, est l'occasion d'activités et de festivités qui rapprochent l'Europe de ses citoyens et ses peuples entre eux. Comme chaque année à cette occasion, le Département du Pas-de-Calais participe à cette fête de l'Europe au travers de diverses manifestations, actions éducatives et expositions, à destination de tous.

Expositions

Exposition « l'Union européenne et le sport »

Dans le hall de l'Hôtel des services et de la direction de l'information et de la documentation : cette exposition réalisée par le Centre d'information Europe Direct Haute-Loire permettra de découvrir la charte européenne du sport et les grands sportifs des 27 états membres, mais aussi des sports méconnus pratiqués en Europe comme le tchoukball, le cricket ou le hurling.

Du 2 au 16 mai – Hôtel des services- Direction de l'information et de la documentation- Rue de la Paix, ARRAS

« L'Europe soutient les projets des territoires du Pas-de-Calais »

Une exposition de neuf panneaux qui reprend des projets financés par l'Union européenne, sur les neuf territoires du département du Pas-de-Calais. Développement économique, environnement, solidarité, l'Europe accompagne le département dans de nombreux projets. Découvrez-les !

Du 7 au 16 mai - salle de lecture de la DID (Direction de l'information et de la documentation) – Hôtel des services – Rue de la Paix, ARRAS



« Europe au quotidien »

Cette exposition ludique et illustrée présente, en dix thématiques (libre circulation, consommation, santé publique, éducation, ...) les interventions concrètes de l'Union européenne dans ces domaines du quotidien.

*Mois de mai – salle de lecture de la DID (Direction de l'information et de la documentation)
Hôtel des services – Rue de la Paix, ARRAS*



D'autres expositions sur l'Europe seront proposées au public dans les associations, mairies et EPCI (Etablissement public de coopération intercommunale) du département. Les collèges accueilleront également des expositions sur le thème de l'Europe, dans les neuf territoires du département.

De nombreuses expositions sur le thème de l'Europe sont prêtées toute l'année par la DID. Vous pouvez les retrouver sur le site internet (www.pas-decalais.fr, rubrique Europe/Information et ressources documentaires sur l'Europe) et dans le catalogue des actions éducatives 2012.

Plus de renseignements :
documentation@cg62.fr
03 21 21 61 60



Forums et rencontres

Des travaux sur l'Europe dans les collèges

Dans le cadre du dispositif « PEI (Plan d'Education aux Images) – Sciences Po », les collégiens du département ont travaillé en collaboration avec des étudiants de l'IEP (Institut d'Etudes Politiques) de Lille sur des problématiques spécifiques à l'Union européenne : « voyager en Europe », « l'identité catalane », « vivre à Berlin aujourd'hui », ... Ils présenteront leurs travaux devant un jury d'enseignants, le mercredi 9 mai. Les meilleurs projets se verront récompenser d'un voyage à Amsterdam.

Mercredi 9 mai – Hôtel du Département – Rue Ferdinand Buisson, ARRAS

Manifestation européenne et sportive

Le Département et la Mission locale en Pays d'Artois vous invitent à profiter d'une journée sous le signe du sport et de l'Europe ! Au programme : une exposition et un jeu sur les valeurs du sport et de l'Europe, une table ronde en présence d'un sportif de haut niveau du Département, Thomas Simart, ainsi qu'une table ronde sur le service civique à l'international.

Mercredi 9 mai – De 10h à 12h et de 14h à 18h- Beffroi- Hôtel de ville, ARRAS

Fête de la Nature et Semaine de l'Europe

L'équipe Grand Site de France vous attend le 11 mai prochain, à partir de 14 heures, pour célébrer la Fête de la Nature et de l'Europe. Une partie des aménagements du Grand Site de France est en effet financée par l'Europe via le FEDER (Fonds européen de développement régional) et le FSE (Fonds social européen). Au programme : découverte du Cap Gris-Nez, postes d'observation de la faune et du détroit, explication des fonds européens ... et quelques surprises !

Vendredi 11 mai – Cap Gris-Nez – De 11h à 17h

Les manifestations se poursuivront également avec l'organisation d'un « Forum de la coopération européenne », moment d'échange entre porteurs de projets européens en vue de futures collaborations, et un retour des collégiens sur les droits de l'enfant en Europe (en novembre).

fete
1 EUROPE!
9 mai



Le Département célèbre l'Europe durant une semaine et fait participer ses agents ! Un concours de photographie est organisé pour récolter les plus beaux clichés de vacances en Europe. Les agents répondront également à des quizz sur le thème de l'Europe ainsi que sur les projets européens.

Le restaurant administratif proposera des repas thématiques. Au menu : spécialités du Danemark, de Chypre, de Slovénie et du Portugal !
Et d'autres surprises en perspective !

fete
1 EUROPE!
9 mai

